

# *Le Panama réagit aux pressions de Washington: «Sauver des vies va au-delà de la politique»*

---



Panama, 18 août, (RHC).- La ministre panaméenne de la Santé, Eyra Ruiz, a signalé ce lundi que lorsqu'il s'agit de sauver des vies, la politique et l'idéologie devraient être mis de côté.

Elle a ainsi réagi aux pressions de Washington. L'administration Trump tente de faire échouer les négociations du Panama avec Cuba pour embaucher une brigade médicale cubaine.

Le quotidien La Estrella de Panama a signalé que Maurice Claver-Carone, conseiller à la sécurité nationale des États-Unis, a mis en garde le gouvernement panaméen contre tout accord en matière d'aide médicale avec Cuba.

Dans des déclarations à la chaîne de télévision panaméenne TELEMETRO, la ministre panaméenne a dit qu'en fin de compte ce qui doit être au-dessus de tout le débat politique est la santé du peuple panaméen.

«Si les médecins cubains se sont rendus en Italie et s'ils ont été distingués là-bas pour leur attention à l'égard des patients, ce n'est pas à nous de juger ce genre de choses. Je comprends que dans d'autres

pays que je ne vais pas citer par respect, d'autres thèmes géopolitiques et idéologiques sont en jeux» a-t-elle souligné.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231905-le-panama-reagit-aux-pressions-de-washington-sauver-des-vies-va-au-dela-de-la-politique>



**Radio Habana Cuba**